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«Скоро будет сделано несколько важных объявлений. Я никогда не говорю того, чего
не делаю.

Мы уже давно обсуждаем бокс, но вы никогда не слышали, чтобы я взял на себя
обязательства и сказал: «Я в деле». Я в деле», – сказал президент UFC Дана Уайт.

UFC использует Конора? На его контракте могут выбить больше денег за медиаправа


